

Commentaire : préparation et examen des galops attelage

Du 21 au 24 octobre 2020

Bonjour, un petit coucou de Normandie qui a bien reverdi depuis les pluies d'automne.

J'ai découvert le « monde des grandes oreilles », comme dit Matthieu, depuis peu, avec mon ami Nicolas qui m'y a initié, avec ses ânes bâtés, à la longe



ainsi qu'attelés. Nicolas possède le savoir et l'expérience acquis de longue date, y compris sur les podiums.

Je suis arrivé dans ce domaine par amour pour les animaux. Ayant quelques moments à partager, j'ai été enchantée de voir et d'apprendre, avec Nicolas et Hervé, à connaître ces animaux que je ne connaissais pas du tout voilà quelques mois.



Mon tempérament fait que je ne suis pas en capacité d'évaluer si l'animal est trop fatigué pour poursuivre ou s'il me joue la comédie. Je me fais sans doute dominer par l'animal...



J'ai conscience, ayant eu l'occasion de monter il y a de ça vingt-cinq ans, que le bien-être de l'équidé est une priorité certes, mais que je dois conserver la maîtrise pour pratiquer en toute sécurité.

J'ai été ravie de faire la connaissance de toute l'équipe associative d'ANENA qui a eu, à mon égard, beaucoup de générosité et de patience, car un stage d'initiation eut été plus approprié à mon niveau de pratique. Merci à vous tous.



J'ai été heureuse de passer quatre jours avec mon coéquipier Hervé et toute l'équipe qui m'a accompagnée dans cet apprentissage, peut-être un peu à leur détriment car j'ai du ralentir le rythme des cours. Je m'en excuse auprès d'eux et les remercie tous beaucoup de leur accompagnement agréable et chaleureux, malgré mon impréparation et mon manque de connaissances préalables au passage des Galops.

Merci beaucoup à tous

Mélanie DUPUIS